



PETITION

Neuchâteloises, neuchâtelois : A vos stylos !!!

La Poste, à moyen terme, ne livrera plus le courrier dans les lieux dits « isolés » pour une question de productivité. A noter que cette pratique a déjà commencé. Elle entend par lieux « isolés » toute agglomération de moins de 5 bâtiments à l'hectare, ce qui présage le pire pour bon nombre de zones extra urbaines. Pour ce faire, elle attend qu'un changement de locataire ou de propriétaire se produise. Ainsi, elle règle au cas par cas le retrait des boîtes aux lettres de la tournée de ses factrices et facteurs.

Avec cette politique, La Poste réduira également considérablement les emplois dans le secteur de la distribution. Les factrices et facteurs qui jadis avaient un rôle social important, sont actuellement minutés afin d'optimiser les bénéfices du géant jaune. Après la disparition des bureaux de poste, ce sont nos factrices et facteurs qui sont maintenant menacés.

En signant cette pétition nous exhortons La Poste de reconsidérer les tournées de ses factrices et facteurs. Nous jugeons que La Poste se doit de rester ce qu'elle a été par le passé : un service public, une entreprise au service de la population.

Nous demandons également aux pouvoirs politiques de faire pression afin que ses citoyennes et citoyens soient à nouveau au bénéfice de ce service universel.

Cette action est régionale mais le problème est d'envergure nationale ! Faites de même dans vos cantons, plus cette initiative ricoche et plus elle aura de l'effet !

<i>Nom</i>	<i>Prénom</i>	<i>Adresse</i>	<i>Localité</i>	<i>Signature</i>

Merci de renvoyer la pétition, même partiellement remplie, avant le 28 février 2015 à l'adresse suivante:

Julien Jaquet, La Vieille Môle 1, 2058 Le Pâquier.

Si vous en avez le temps, vous pouvez également venir la déposer dans notre boîte aux lettres!

